

> 22 décembre

Inauguration de la rue de la Vieille Poste

La rue de la Vieille Poste qui permet d'éviter la RN 113 pour rejoindre le Crès est terminée...ou presque. En effet, si l'Agglomération l'a financée à elle seule à hauteur de 9,1 millions d'euros et a achevé les 2,5 kilomètres de la rue de la Vieille Poste entre le rond-point Benjamin Franklin et la future voie de contournement est, il manque toujours quelques centaines de mètres pour rejoindre la RN113. Cette portion est à la charge de l'État qui doit la financer et la réaliser. Aussi au cours de l'inauguration, Georges Frêche, président de Montpellier Agglomération et de la Région Languedoc-Roussillon a souligné que "les habitants des communes du secteur nord et est de l'Agglomération ne pourront pas bénéficier du plein effet des nouvelles voiries réalisées".



Georges Frêche, président de Montpellier Agglomération a coupé le ruban inaugural, en compagnie de nombreux vice-présidents et conseillers d'Agglomération.



Georges Frêche, président de Montpellier Agglomération, en compagnie de Gilbert Pastor, maire de Castries, et Jean-Marcel Castet, maire de Jacou lors de la pose de la première pierre de la médiathèque Françoise-Giroud.

> 7^{ème} médiathèque de Montpellier Agglomération Pose de la première pierre de Françoise-Giroud à Castries

Lancement des travaux de la 7^{ème} médiathèque de Montpellier Agglomération : la médiathèque Françoise-Giroud qui sera édiée à l'entrée de Castries. "Sans Montpellier Agglomération, nous n'aurions pas pu ouvrir une infrastructure de cette qualité et de cette dimension", s'est réjoui Gilbert Pastor, maire de Castries. En effet, une antenne du Conservatoire National de Région, une Mission Locale Jeune et une Maison de l'Agglomération trouveront leur place dans ce projet d'envergure qui concerne plus de 30 000 habitants de Castries, mais aussi de Vendargues, Montaud, Saint-Drézéry, Sussargues, Beaulieu, Saint Génies des Mourgues, Saint Brès et Restinclières.

A savoir

Maître d'œuvre : Montpellier Agglomération

Début des travaux : janvier 2006

Ouverture : printemps 2007

Coût global de l'opération : 6,8 millions d'euros HT

Superficie totale : 1760 m² dont 861 m² pour la médiathèque, 136m² pour le Conservatoire National de Région, 129m² pour la Mission locale des Jeunes, 30m² pour la Maison de l'Agglomération et 604 m² de locaux partagés.